

HALAL BIHALAL & GLOBAL AND LOCAL MARKET UPDATE 2ND HALF 2015 BERSAMA MEDIA & NASABAH INSTITUSI

Jakarta, 13 Agustus 2015

Dalam rangka mempererat tali silaturahmi yang sudah terjalin baik dengan rekan media dan nasabah institusi selama ini, Eastspring Investments Indonesia menggelar acara Halal Bihalal sekaligus *Market Update 2nd Half 2015* pada hari Kamis, 13 Agustus 2015 bertempat di The Gallery, Pullman Hotel, Thamrin, Jakarta. Acara tersebut juga merupakan wujud komitmen dan layanan Eastspring Investments Indonesia sebagai bagian dari grup keuangan global untuk terus berbagi informasi terkini mengenai ekonomi global dan lokal kepada pemangku kepentingan di industri pasar modal Indonesia guna mendukung peningkatan literasi keuangan nasional.

Acara tersebut dibagi ke dalam 2 sesi, yaitu bersama dengan rekan media pada pagi hari dan dilanjutkan dengan acara bersama nasabah institusi pada siang harinya. Dalam kedua sesi tersebut, **Riki Frindos** selaku CEO dan Co-CIO Eastspring Investments Indonesia memberikan presentasi mengenai *Global & Local Market Update 2nd Half 2015* bertajuk *Resetting Expectation* dilanjutkan dengan tanya jawab yang juga menghadirkan **Ari Pitojo**, *Chief Investments Officer* Eastspring Investments Indonesia, **Anita Abdulkadir**, *Chief Marketing Officer* Eastspring Investments Indonesia serta Hengky Tambunan, *Head of Fixed Income* Eastspring Investments Indonesia sebagai narasumber. Tidak hanya itu, pada sesi siang bersama nasabah institusi, Eastspring Investments turut mengundang **Dr. Inayah Budiasti Sutiko**, seorang ahli gizi dan kesehatan dari Klinik Hang Lekiu yang membawakan talkshow mengenai Hidup Sehat.

Acara tersebut berlangsung meriah dengan dihadiri oleh 30 jurnalis dari berbagai media massa nasional dan 30 nasabah institusi.



(Samping, ki - ka) - Direksi Eastspring Investments Indonesia yaitu **Ari Pitojo**, *Chief Investment Officer* Eastspring Investments Indonesia, **Riki Frindos**, *President Director* Eastspring Investments Indonesia dan **Anita Abdulkadir**, *Chief Marketing Officer* Eastspring Investments Indonesia berfoto bersama dengan rekan media sesuai acara Halal Bihalal di The Gallery, Pull Hotel Thamrin, Jakarta pada Kamis, 13 Agustus 2015.



Atas - Suasana presentasi *Global & Local Market Update 2nd Half 2015* bersama nasabah institusi oleh **Riki Frindos**, CEO dan Co-CIO Eastspring Investments Indonesia.



Atas - **Ari Pitojo**, *Chief Investment Officer* Eastspring Investments Indonesia, **Riki Frindos**, *President Director* Eastspring Investments Indonesia dan **Anita Abdulkadir**, *Chief Marketing Officer* Eastspring Investments Indonesia berbincang sesuai sesi tanya jawab.